

**Für eine positive Note im Pflichtfach SPANISCH müssen alle lehrplanmäßigen Anforderungen in den wesentlichen Bereichen überwiegend erfüllt werden.**

Folgende Kriterien werden bei der Beurteilung im **Pflichtfach Spanisch** berücksichtigt:

a) kontinuierliche, konstruktive schriftliche und mündliche Mitarbeit **bei allen Lernformen im Präsenz- und Onlineunterricht** (Hausübungen, Verbesserungen, Mitarbeit beim Erarbeiten neuen Stoffes, aktive Beteiligung in Sprechsituationen und bei Rollenspielen, Aussprache bei lautem Lesen, Lese- und Hörkompetenz, Stundenwiederholungen)

b) Schularbeiten

c) Unterrichtsmaterialien: vorhanden und vollständig , sorgfältig geführte Mitschriften

d) mündliche Prüfung auf Schülerwunsch oder auf Verlangen der Lehrkraft

Auch die Teamfähigkeit der Schülerin / des Schülers und ihre / seine Selbstkompetenz in der Einhaltung von Terminen und bei der Erledigung von Arbeitsaufträgen – **sowohl in analoger als auch in digitaler Form** - nehmen Einfluss auf die Beurteilung.

-----  
Beurteilungskriterien für das **Wahlpflichtfach Spanisch**:

Im Wahlpflichtfach Spanisch ist vor allem die aktive mündliche Mitarbeit der Schülerin / des Schülers gefragt. Daher kommt der Präsenz große Bedeutung zu. Nimmt die Schülerin /der Schüler an weniger als 80% der Stunden teil, so muss sie /er eine mündliche Prüfung über die Inhalte der versäumten Stunden ablegen.

Die Beurteilung erfolgt nach folgenden Kriterien:

- Präsenz
- Kontinuierliche und konstruktive Mitarbeit (bei der Erarbeitung neuer Themen; bei Rollenspielen und Diskussionen; Aussprache bei lautem Lesen)
- Hör- und Lesekompetenz
- Wiederholungen / Repasos
- Vollständige Unterrichtsmaterialien
- mündliche Prüfung auf Schülerwunsch oder Verlangen der Lehrkraft

Auch die Teamfähigkeit des Schülers / der Schülerin und seine / ihre Selbstkompetenz in der Einhaltung von Terminen und bei der Erledigung von Arbeitsaufträgen nehmen Einfluss auf die Beurteilung.